

Expresa grupo parlamentario cubano solidaridad con Venezuela



La Habana, 9 ene (RHC) El presidente del grupo parlamentario cubano de amistad con Venezuela, Yoerky Sánchez, manifestó el respaldo a la Revolución bolivariana y a su líder, Nicolás Maduro, quien asumirá un nuevo mandato como jefe de Estado.

En La Habana aseveró Sánchez que este jueves será un día histórico en América Latina, en momentos en los cuales algunos esgrimen la llegada del fin del ciclo progresista en la región o plantean que en la misma no hay futuro para las fuerzas de izquierda.

Al respecto elogió la posición del Gobierno de México de no sumarse a la postura hostil del llamado Grupo de Lima, argumentando que las cuestiones de Venezuela deben resolverlas los propios venezolanos, sin injerencia.

Varios gobiernos del continente americano, entre estos los de Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colombia y Perú, conforman desde 2017 el Grupo de Lima, plataforma rechazada por sectores progresistas de la región, que la consideran un instrumento subordinado a Estados Unidos en su cruzada contra Caracas, bajo el pretexto de las preocupaciones por los derechos humanos.

Sánchez, quien es miembro del Consejo de Estado de Cuba, recordó la opinión emitida recientemente por el presidente de la isla, Miguel Díaz-Canel, sobre la situación en Venezuela, advirtiendo que por la posición que se tenga en torno a ese país se dirime la soberanía de América Latina. (fuente PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/180668-expresa-grupo-parlamentario-cubano-solidaridad-con-venezuela>



Radio Habana Cuba